

# **ANALISIS SISTEM PEMBIAYAAN AR-RAHN (GADAI SYARIAH) PADA PEGADAIAN SYARIAH CABANG MARGONDA DAN PEGADAIAN KONVENSIONAL CABANG CIKARANG PERIODE 2006**

**DEWI FITRIANTI, SUNDARI, SE, MM**

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2008

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : analisis sistem pembiayaan

Abstraksi :

Pegadaian merupakan Badan Usaha atau lembaga keuangan bukan Bank yang berfungsi memberikan pembiayaan dalam bentuk penyaluran dana kredit kepada masyarakat, selain pegadaian Konvensional ada juga pegadaian Syariah yang memberikan pembiayaan atas dasar hukum gadai. Pegadaian Syariah (Ar-Rahn) adalah suatu akad utang piutang dengan menjadikan barang yang mempunyai nilai harta syara sebagai jaminan sehingga orang yang bersangkutan dapat mengambil utang. System Pembayaran Ar-Rahn hanya menggunakan prosedur yang telah ditentukan oleh pihak Pegadaian Syariah. Sistem pembayaran Ar-Rahn ini ternyata mampu menarik masyarakat dalam memperoleh pembiayaan dengan proses yang cepat, praktis dan menentramkan. Tetapi objek pada pagadaian Syariah lebih sedikit dibandingkan pegadaian konvensional, yaitu kebanyakan pegadaian Syariah yang menjadi objeknya hanya berupa emas dan berlian, sedangkan pada pegadaian Konvensional dapat berupa emas, alat elektronik, kendaraan bermotor. Baik menggadaikan di pegadain Syariah maupun Konvensional, banyak manfaat yang dapat di terima oleh nasabah yang bersangkutan .Dalam hal ini, jelaslah manfaat yang diperoleh nasabah yang melakukan pinjaman dana dengan menggunakan pinjaman dana dengan menggunakan prinsip Ar-Rahn dan pegadaian Konvensional. Namun kenyataannya, masih sedikit sekali pemahaman masyarakat dan pegusaha mengenai produk pegadaian yang dikeluarkan oleh pihak Lembaga keuangan bukan Bank ini. Sehingga minimnya jumlah nasabah yang mengajukan permohonan pembiayaan tersebut. Hal ini, yang dinilai adalah pihak Pegadaian Syariah hanya memberikan kepercayaan pinjaman dana kepada nasabahnya sebesar 90% dari taksiran, sedangkan pada pegadaian Konvensional taksirannya bermacam-macam sesuai golongan nasabah.